

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Schauspielerin Susanne Tremper geht es gut

Düsseldorf - 09.01.12

VON: SD

Vor rund 700 Zuschauern brach in der Silvestervorstellung die bekannte Schauspielerin Susanne Tremper auf der Bühne des Düsseldorfer Schauspielhauses während ihres Piaf-Programms auf der Bühne zusammen. Nun geht es ihr wieder gut.

10. Januar 2012 - Susanne Tremper wurde in die Uniklinik Düsseldorf eingeliefert, wo eine Hirnblutung festgestellt wurde. Diese war aufgrund einer Gefäßfehlbildung des Gehirns, möglicherweise Spätfolge eines früheren Traumas, entstanden. Tremper wurde in der vergangenen Woche erfolgreich operiert.

Wenige Tage danach geht es ihr wieder gut. Neurochirurg PD Dr. Daniel Hänggi (Stellvertretender Direktor der Neurochirurgischen Klinik), der die prominente Patientin operiert hat, geht von einer vollständigen Erholung aus. Susanne Tremper selbst freut sich über den glücklichen Ausgang und meint augenzwinkernd, dass sie jetzt nur aufpassen müsse, ihren Tatendrang etwas zu drosseln. „Ich habe sehr viel Glück gehabt, dafür bin ich allen sehr dankbar, die sich um mich gekümmert haben.“



Susanne Tremper in ihrem Piaf-Programm am Düsseldorfer Schauspielhaus (Foto: Archiv).

Kontakt: Susanne Dopheide, Sprecherin, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-04173